

Maßnahmen gegen die Ausbreitung des Corona-Virus

21.03.2020 09:58

Liebe Henstedt-Ulzbürgerinnen, liebe Henstedt-Ulzbürger,

wir alle befinden uns aktuell in einer außergewöhnlichen Situation, die uns allen vieles abverlangt und uns in unserer Freiheit einschränkt.

Aber, wir müssen handeln!

Mit [Allgemeinverfügung des Kreises Segeberg vom 20.03.2020](#) gelten ab sofort für den gesamten Kreis Segeberg weitere Einschränkungen, um die Ausbreitung des Corona-Virus einzudämmen. Von dieser Maßnahme sind wir alle betroffen. Seit gestern gelten beispielsweise besondere Ausgangsbeschränkungen für uns alle.

Danach sind alle Privatveranstaltungen, wie Geburtstage, Grillabende oder ähnliche Veranstaltungen, sowie Ansammlungen im öffentlichen Raum mit mehr als 5 Personen verboten (sofern kein Verwandtschaftsverhältnis ersten Grades besteht).

Es gilt nun, gemeinsam, diese Maßnahmen umzusetzen um unser aller Gesundheit zu schützen. Ich bitte Sie daher eindringlich, halten Sie sich an die Vorgaben und bleiben Sie zu Hause. Sie schützen damit sich, Ihre Familie, Freunde und Bekannte.

Bitte haben Sie aber auch Verständnis dafür, dass die örtliche Ordnungsbehörde ab heute die Einhaltung dieser Maßnahmen verstärkt überwachen wird. Es ist zu unser aller Schutz!

Bitte, bleiben Sie zu Hause und bleiben Sie gesund!

Im Auftrag
gez. Richter